
新庁舎の立地について、「庁舎とまちづくりの可能性」を考えました！

新庁舎整備に関するこれまでの取り組みについて、活動報告を行いました！

新庁舎基本構想ができるまで ( 予定 )

委員会の後半には、新庁舎の複数の候補地について、「庁舎としてのアクセス・広さ・安全性・コスト等」や「庁
舎をきっかけとしたまちづくりの可能性」という２つの視点から考え、意見を付箋に書き出しました。候補地は、
市民ワークショップで出されたものをベースとし、その他に良いと思う場所も出されました。

8月 18日に行われた第 4回委員会では、これまでの取り組み（川と森の勉強会での意見収集や、市民ワーク
ショップ（公募型・おでかけ）、アンケート（郵送・来庁者）の集計結果など）について活動報告を行いました。

基本構想は、委員会だけではなくワークショップやアンケート等市民のみな
さんの意見も取り入れて美濃加茂らしいものとしていきます。
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①現庁舎の課題整理
②新庁舎に求められる基本機能
③新庁舎整備の事業手法及び候補地等の比較分析
④新庁舎をいかしたまちづくり構想 基本構想発表
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全4回 +おでかけワークショップ
今回の委員会

アンケート

●川と森の勉強会
遊びに来ていたこどもや親御さんに、
「庁舎やまちがこうなったらいいな！」
と思うことを聞いてきました！

委員会の様子 候補地に対する意見を書き出しました

様々な人が集まる場所
だから、交流の拠点に
なる可能性がある。

商店街の活気を取り戻
すことが期待できる。

美濃太田駅周辺
庁舎整備と公園の見直しを同時に
進め、自然やスポーツを融合した

まちづくりの可能性がある。

前平公園周辺
(岐阜県畜産研究所含む )

人が来やすい場所で良いが、
今以上に北側への集中が進み、南側の
まちが衰退してしまう可能性がある。

美濃太田駅北側ス-パ-周辺

●市民ワークショップ
全４回の公募型の市民ワークショップ
を開催しました！（詳細は市民ワーク
ショップ通信をご覧ください）

●おでかけワークショップ
外国人、中高生、障がい者、自治会代
表者、働く世代の方など、特定の方に
対象を絞り、意見を聞いてきました！
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ガラーン 庁舎現庁舎周辺
商店街や太田宿、中之島

公園との連動が期待できる。

各委員の意見をまとめながら張り出しました

昭和村、山之上連絡所や、
山手バロ-東側に新たに開発する
なども候補として挙げられる。

その他
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最新情報はこちら

第5回は10月12日(木)19時 から生涯学習センターにて。
https://www.city.minokamo.gifu.jp/2050


